
Termina nesta sexta prazo para renegociar 
dívidas com a Prefeitura de Manaus
O PPI-Manaus oferece parcelamentos de até 36 vezes com 100% de desconto sobre multas e 
juros em caso de pagamento em cota única, 80% para pagamento de duas a três parcelas, 60%
no caso de pagamento de quatro a seis parcelas e 50% em pagamentos feitos de sete a doze 
parcelas

Édria Caroline / redacao@diarioam.com.br

Manaus – Dezenas de pessoas es veram presentes, nesta quinta-feira (20), na sede da 
Secretaria Municipal de Finanças (Semef), na Avenida Japurá, 488, Centro, para aproveitar o 
penúl mo dia do Programa de Parcelamento Incen vado (PPI-Manaus), que dá a 
oportunidade dos contribuintes municipais quitarem seus débitos com a Prefeitura de 
Manaus.

De acordo com o subsecretário da Receita da Semef, Armando Simões, o prazo, que encerra 
nesta sexta-feira (21), não será prorrogado. “Nós queremos alertar que o contribuinte só tem 
mais um dia. Então, quem tem débito com a prefeitura não pode perder a oportunidade de 
entrar o ano de 2019 adimplente com o município”, afirma o subsecretário. Pelo menos 400 
mil pessoas tem débitos de tributos municipais. Destes, cerca de 300 mil são de Imposto 
Predial e Territorial Urbano (IPTU).

O PPI-Manaus visa ajudar os contribuintes a quitarem as suas dívidas e assim arrecadar cerca 
de R$ 80 milhões de um montante de R$ 6 bilhões, valor maior que o orçamento do município,
de tributos não arrecadados. O programa oferece parcelamentos de até 36 vezes com 100% de
desconto sobre multas e juros em caso de pagamento em cota única, 80% para pagamento de 
duas a três parcelas, 60% no caso de pagamento de quatro a seis parcelas, 50% em 
pagamentos feitos de sete a doze parcelas e 40% para pagamentos em parcelamentos de treze
a trinta e seis vezes.

O valor da parcela deve ser correspondente a, no mínimo, uma Unidade Fiscal do Município 
(UFM) para pessoa sica, duas UFMs para pessoas jurídicas do Simples Nacional e três UFMs 



Armando Simões explica, ainda, que o contribuinte que não sabe se está em débito com a 
prefeitura pode consultar o site do Manaus Atende, onde aparecerão valores, descontos e 
números de parcelas disponíveis. “Tem no portal a disposição do contribuinte o simulador, 
com passo a passo de pagamento a vista ou parcelado, vai aparecer todas as possibilidades 
dele de pagamento”, comenta. Por ser a úl ma semana do PPI-Manaus, Simões declara que a 
adesão ao programa tem sido mais intensa desde a segunda-feira (17).

A dona de casa Dilma Santos, 74, aproveitou a oportunidade para quitar o IPTU em atraso. 
“Minha dívida do IPTU não é muito alta, mas eu não tenho condições de pagar a vista. Então 
eu vim aqui para parcelar”, fala. Os postos do Manaus Atende nas unidades de Pronto 
Atendimento ao Cidadão (PACs) de todas as zonas da cidade e da sede da Semef, fazem o 
atendimento presencial para pessoas sicas e jurídicas. O contribuinte que quiser fazer o 
pagamento a vista pode emi r sua guia de pagamento.







Perspectivas para o mercado imobiliário
em 2019
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O próximo ano deve ser o ano da retomada do mercado imobiliário no Brasil. Recentes 
levantamentos do setor indicam um viés de alta nos últimos meses de 2018. A esperança é que a 
nova equipe econômica do Governo Federal consiga ajustar as contas públicas, gerar mais 
empregos, melhorar a renda do trabalhador e manter a tendência de queda dos juros aplicados nos 
financiamentos de imóveis.

O mercado imobiliário possui um ciclo composto por quatro fases: expansão, excesso, recessão e 
recuperação. Após a crise que assolou o mercado imobiliário no começo desta década, entramos na
fase da recuperação no segundo semestre de 2017. Desde então, o setor passou a demonstrar 
melhoras gradativas e substanciais, em especial nas vendas, que cresceram cerca de 10% neste 
ano.

Devido a diversos fatos, entre os quais se pode destacar a queda da inflação, a diminuição da taxa 
de juros e de financiamento, o crescimento do Produto Interno Bruto (PIB) nacional, a iminente 
regulação do distrato e ainda as definições políticas nos cenários estaduais e federal, o mercado 
imobiliário tem notado um significativo aumento no índice de confiança de empresários e 
consumidores.

Prova disso é que houve um aumento de 52% no número de unidades comercializadas na cidade de
São Paulo de janeiro a junho de 2018, em comparação com o mesmo período de 2017, melhor 
resultado desde o início da crise em 2013. Outro exemplo que demonstra a reação do mercado 
imobiliário é que o lançamento de novos projetos cresceu 30% no terceiro trimestre deste ano e, 
segundo corretores e investidores, a movimentação cresceu ainda mais depois das eleições.

Esse ambiente tem criado expectativas bastante positivas para o setor em 2019. Segundo dados, 
sinais, indicadores e sobretudo especialistas, deveremos entrar em um período de normalidade 
econômica. Com isso, a tendência é de crescimento para o próximo ano, ainda mais considerando 
que teremos a entrada em vigor de algumas novidades, como o aumento do teto para a compra de 
imóvel com FGTS para R$ 1,5 milhão e a ampliação do Programa Minha Casa Minha Vida.

Ao que tudo indica, 2019 deve ser um bom ano para quem quer vender ou comprar um imóvel e 
também para quem quer investir no mercado, seja no setor residencial, cuja tendência são imóveis 
compactos com infraestrutura e a locação por temporada, seja no setor comercial, no qual as 
empresas têm apostado em um conceito mais colaborativo, com espaços mais amplos e menos 
divididos, seja ainda em fundos imobiliários, que voltam a ser uma boa opção de investimento.

*



Empresário José Azevedo recebe homenagem in memoriam

dedicação a esse homem que veio para este Estado onde trabalho e gerou emprego e renda 
para centenas de pessoas”, mencionou David Almeida, ressaltando que quando os deputados 
reconhecem e aprovam uma medalha é a sociedade amazonense referendando esta honraria, 
esta indicação.



por representá-lo, tanto nas empresas como na Casa Legisla va do Amazonas, para receber 
essa honraria “Nós como família, empresa, nos sen mos honrados por este reconhecimento 
ao trabalho que meu pai realizou no Amazonas.”, disse, ressaltando que José Azevedo falava 
que era um cidadão de duas pátrias: De Portugal, onde nasceu, e do Amazonas, onde viveu, 
cons tuiu família e realizou todos os seus empreendimentos.

Medalha

O CEO da Rede Amazônica, Phelippe Daou Jr., disse ficar feliz não somente pela criação da 
comenda, mas pelo homenageado. O empresário de comunicação agradeceu pelo fato dos 
conceitos u lizados pela Aleam para homenagear as pessoas com essa comenda estarem 
sendo seguidos. “O doutor José Azevedo foi um homem dedicado ao Estado, a nossa região, às
causas sociais, uma caracterís ca dessa medalha”, frisou, ressaltando que a medalha tem 
muito a cara do seu pai, Phelippe Daou. “A vida dele foi isso, então aquilo que sustenta, 
jus fica a criação dessa medalha se traduz no trabalho que meu pai fez a vida inteira”, 
completou.

O projeto de Resolução Legisla va que ins tui a Comenda Jornalista Phelippe Daou, em 
reconhecimento ao legado deixado pelo empresário que foi um dos fundadores da Rede 
Amazônica de Rádio e Televisão foi uma inicia va da deputada estadual Alessandra Campêlo 
(MDB) e do deputado estadual Sabá Reis (PR). A Comenda é conferida à personalidade ou 
en dade cujos trabalhos ou ações merecerem especial destaque no desenvolvimento 
sustentável da Amazônia.
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